News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

N⁰ 145

Le 15 juin 1989

LE MINISTRE CLARK ANNONCE UNE INITIATIVE VISANT À AIDER LES ÉTUDIANTS CHINOIS AU CANADA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement organiserait une réunion pour mobiliser les efforts des Canadiens désireux de venir en aide aux étudiants chinois au Canada.

Monsieur Clark, qui, à l'occasion du débat d'urgence à la Chambre des communes le 5 juin, avait fait part de l'intention du gouvernement d'offrir son aide aux étudiants chinois qui ne voulaient pas retourner dans leur pays pour l'instant, a dit: "La réponse des Canadiens d'un océan à l'autre, de toutes les provinces, des universités et des collèges, de la communauté chinoise canadienne et d'autres milieux a été des plus encourageante. Au cours des semaines et des mois qui viennent, nous comptons déployer un effort vraiment national pour prêter main forte à ces étudiants." Le Ministre a indiqué qu'il s'attendait à ce que la réunion débouche sur la création d'un organisme qui serait chargé de coordonner les activités de groupes divers. Il a ajouté qu'un comité consultatif pourrait également être mis sur pied après cette rencontre.

La réunion aura lieu à Ottawa le 16 juin.

- 30 -

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Canadä